

Animales de compañía no presentan riesgo de contraer o transmitir Covid-19: Especialista de la UAA



BOLETÍN 092

- Se pide a los propietarios evitar el uso de gel antibacterial en mascotas; en todo caso, a manera de prevención se recomienda lavar únicamente las patitas de perros o gatos con jabón o shampoo especial

Ante las medidas de salubridad para prevenir la propagación del COVID-19, los propietarios de mascotas se han cuestionado si éstas pueden ser portadoras del virus. Al respecto, el doctor Carlos Manuel Armada Obeso, jefe del Hospital Veterinario de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, explicó que si bien hay un coronavirus que sí afecta a perros y gatos, en específico el COVID-19 no significa ninguna amenaza para la salud de las mascotas, no pueden ser portadoras del mismo, y tampoco transmitirlo a los humanos.

Por lo anterior, pidió a la población en general, ser propietarios informados, y que actúen de manera responsable en cuanto a la higiene de las mascotas, puesto que hay otras enfermedades infectocontagiosas que pueden ser evitadas fácilmente con ciertas rutinas en casa.

En cuanto al aseo de los perros, por ejemplo, recalcó que, si se trata de un cachorro, éste no debe ser bañado hasta que se cumpla con su calendario de vacunas, pues un baño prematuro a este periodo puede provocar inmunodepresión y puede ser propenso a enfermedades. Si el perro es adulto, se debe aplicar su baño máximo dos veces al mes; en ambos casos, es necesario emplear un shampoo específico para perros, pues contiene propiedades específicas para su tipo de piel y pelaje.

En este sentido, pidió a los propietarios evitar el uso de gel antibacterial en mascotas, debido a que esto puede provocarles irritaciones y quemaduras; en todo caso, a manera de prevención se recomienda lavar únicamente las patitas de perros o gatos con jabón o shampoo especial después de salir a la calle.

El doctor Armada destacó la importancia de recoger las heces diariamente y lavar el patio o lugar donde las mascotas permanecen la mayor parte del tiempo. En torno a esto, aconsejó a los propietarios a fijar una rutina de comida pues, al establecer horarios de alimentación, también se regularán las veces en las cuales defecarán las mascotas, lo cual será beneficioso tanto para la rutina del animal como para la de su propietario.

Añadió que es importante evitar acumulaciones de agua pues hay algunos protozoarios y otros organismos que se dan en contextos húmedos, por lo que destacó la importancia de eliminar los charcos en el entorno familiar y donde esté la mascota, sobre todo en esta época en la que comenzarán las lluvias.

Exhortó a la población a mantenerse atenta a los comunicados oficiales de la Organización Mundial de la Salud (OMS) o de las autoridades de salubridad del país, pues ésta es la información adecuada y correcta que debe difundirse y acatarse.